
Herr Walterscheid, teilte zunächst mit, dass Frau Rickus urlaubsbedingt ihren Bericht in der 
nächsten Sitzung vorlegen wird. Dann teilte er mit, dass die OGS-Maßnahmen bezogen auf die 
Nutzbarkeit der Räume abgeschlossen seien. Die weitere Baumaßnahmen bezogen auf den 
Bestand gehen weiter (z.B. GS Menden: Brandschutz). Die Fahrradabstellanlage am Rhein-Sieg-
Gymnasium ist ebenfalls fertig gestellt. Auf Nachfrage erklärte Herr Tielke, dass alle laufenden 
Maßnahmen immer in Absprache mit der jeweiligen Schulleitung ausgeführt/abgestimmt werden. 
 
Herr Grote bat darum, dass zur nächsten Sitzung ein entsprechender Zeitenplan vorgelegt werde, 
aus dem die noch zu erledigenden Arbeiten bezogen auf die OGS-Maßnahmen ersichtlich 
werden. 
 
Nach kurzer Diskussion dankte der Ausschussvorsitzende im Namen aller Fraktionen der 
Verwaltung dafür, dass trotz aller Schwierigkeiten (Insolvenz des Generalunternehmers) die 
Inbetriebnahmen aller OGS-Maßnahmen zum Schuljahresbeginn erfolgen konnten. 
 


